

Témoignages de consommateurs

## ECSTASY DE LA MORT

Par [XtaDead](#) Posté le 20/12/2020 à 23:01

C'est toujours la même choses j'en prend je kiffe le moment et après j'ai plus jamais envie de recommencer , j'en es jeter meme après une prise decstasy . C'est très risqué parce que lecstasy est composé de plusieurs choses pas que de MDMA. Parfois elles peuvent être forte et durer 6 h parfois elle peuvent durer bcp moins 2h30 . C'est très commercial les exta et c surtout d la merde , on vide le vraie bonheur qu'il ya dans notre cerveau et pendant des jours on es triste on pleure .. dépression alors a quoi bon kiffer quelques heure pour être triste et mal pendant 1 semaine